



しらさぎ

求めて学ぶ 考えて行う 自ら鍛える

目黒区立第八中学校
学校だより NO.15
(通巻174号)
平成30年(2018)
11月1日(木)

『感動 心に残る学習発表会』

校長 飯野 博史

27日(土)「学習発表会」を開催しました。当日、明け方まで強い雨が降っていましたが登校時にはすっかり上がり、絶好の「学習発表会日和」となりました。地域、保護者の皆様にもたくさん応援いただきました。受付名簿で確認すると約400人の方が来校されていました。ありがとうございます。

どの発表も素晴らしく、充実した学習発表会でした。合唱コンクールではそれぞれの学年、学級が練習を重ね、その成果を発表し合いました。どの学年も素晴らしかったのですが、とくに3年生の合唱は圧巻でした。力を合わせて一生懸命に歌う姿に感動しました。3年生がたくましく成長し、立派に演奏する姿に涙が止まりませんでした。コンクールなので順位はつきましたが、順位よりももっと尊いものを感じ取った合唱コンクールではなかったでしょうか。平成最後の、心に残る「学習発表会」となりました。

保護者の方から感想をたくさんいただきました。いくつかご紹介します。

- ・今回初めて最初から最後まで参観させていただきました。広島派遣やスポーツ交流団報告、国語科、英語科のスピーチなど、目を見張るほど皆さん素晴らしく、驚かされました。こんなにも堂々と、すらすらとスピーチできるのかと想像以上でした。一人一人の思いや考え方が胸を打つように伝わってきました。また、演奏や合唱も、どの学年も一生懸命でとても感動いたしました。思わず体を揺らし、いっしょに口ずさんでしまいました。今日は来てよかったなど、素敵な一日になりました。ありがとうございました。
- ・合唱ではそれぞれのクラス毎にまとまって団結している雰囲気伝わって、一生懸命に練習に取り組んだ成果を感じました。また、鑑賞しているときでも静かに姿勢を正しく集中して他の生徒の発表を見ていた点も非常に好感がもてました。
- ・すべての発表が素晴らしく、良い体験をさせていただきました。今日の舞台のそれぞれに優劣はつけられませんが、E組のハンドベルは心のこもった演奏で、またとないような感動を覚えました。また合唱は全生徒の熱心な取組が見られました。なかなかできることではなく、頭の下がる思いです。合唱は心身を育て、心のつながりを強めると信じておりますが、今日は頑張った生徒の皆さんを最大限に称えたいと思います。
- ・E組のハンドベル、キーボードの演奏、毎年楽しみにしています。いつも素晴らしい演奏で、何度も涙が出そうになりました。一人一人が真剣に取り組む、練習の成果が最大限に出せたのではないのでしょうか。譜面のデザインもとても良かったです。
- ・吹奏楽部の演奏には本当に感動しました。その一体感、完成させるまでの努力、1年生から3年生まで全員が力を出し切っていたのがよく伝わってきました。会場みんなが楽しみました。ありがとうございました。
- ・「CHILDHOOD」お二人の演奏は、平和な、幸せな、ぜいたくな、とてもとても心が満たされた時間でした。ふくよかな音色で日常の疲れが飛びました。
- ・合唱コンクール、学年を重ねる毎に上手になっていました。3年生は接戦でした。3年生が誇らしく涙が出ました。演劇部の発表もとても良かったです。

◎生徒の活躍

・平成30年度明るい選挙啓発ポスターコンクール

入選 ○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん

佳作 ○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん

努力賞 ○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん

◎11月の主な行事予定

1日(木) RD検査(1年)	12日(月) 生徒会朝礼
1, 2年保護者進路説明会	14日(水) 後期中間考査(3年生のみ)
進路学習会(2年)	15日(木) 後期中間考査
三者面談(3年)	16日(金) 後期中間考査
2日(金) 教育実習終	20日(火) いじめ問題を考える めぐろ子ども会議
5日(月) 全校朝礼	22日(木) 理科講演会(1年)
6日(火) 連合音楽会(2年)	生き方教室(2年)
7日(水) 歯みがき週間終	23日(金) 勤労感謝の日
8日(木) RD検査(E組)	26日(月) 学年朝礼、避難訓練
専門委員会、秋季歯科検診	命の授業(1年)
9日(金) 中央委員会	性と人権の授業(2年)
10日(土) ウィークエンドスクール	29日(木) 三者面談始
	12月7日(金) 三者面談終

◎みんなで考えよう 性教育⑥

今月から来月にかけて「性」についての指導を集中的に行います。自分の性について正しい理解を深めると共に、異性に対する理解を深め、お互いに尊重できる態度を育成していきます。また、性の多様性についても理解し、偏見や差別のない社会を目指していきます。

・11月26日(月) 3、4校時 1学年「命の授業」

保健体育で学んだ「生殖機能の成熟」「受精と妊娠」をさらに深めて学習します。赤ちゃん人形を抱っこして命の重みを実感したり、妊婦ジャケットを着用して妊婦体験をしたり、命の大切さを学びます。出産を喜ぶ家族のメッセージから、一人一人がかげがえのない命を生きていることを学びます。

・11月26日(月) 5、6校時 2学年「性と人権の授業」

「異性の尊重と性情報への対処」等を中心に学習します。男女の体の違いについて、まずは男女別に復習します。その後、男女合同で男女の交際、デートDV、性犯罪、性情報の氾濫など「性」について様々な角度から考えます。

いずれの授業も現場で活躍する助産師さんに講師をお願いしました。

・12月20日(木) 5、6校時 3学年「LGBT学習会」

「性の多様性」について学びます。少人数のグループにLGBTの大学生や若者が加わり、ゲームやクイズなどで仲良くなりながらLGBTについての理解を深めていきます。講師はNPO法人ReBitの皆さんにお願いしました。

12月の人権週間に向けて、いじめ問題を考えるめぐろ子ども会議、人権標語、行動宣言、いじめ防止スローガン作成など関連させながら取り組んでいきます。

◎お知らせ

- ・保護者対象「教育アンケート」11月9日(金)までにご提出をお願いします。
- ・今日から冬時程となり、部活動等の最終下校時刻が18時となりました。